



Informe económico Agosto 2018

INGRESOS

Uno por ciento	320.100
Colectas	200.264
Intenciones de Misa	12.650
Velatorio	20.000
Sacramentos	5.000
Secretaría	8.000
Salas-Box-Aloj.	639.000
Librería	25.800
Total Ingresos	1.230.814

EGRESOS

Remunerac.-Leyes soc.	725.205
Gastos de culto	16.150
Reuniones-Jornadas	17.790
Movilización	30.400
Librería-Imprenta	223.200
Luz	87.000
Agua	75.335
Teléfono	68.986
Reparaciones	3.250
Combustible-Lubricant.	69.800
Ayuda social	12.570
1% Arzob.-Igl.-Rec.	117.805
Total Egresos	1.447.491

Bautizos

En el mes pasado se integraron a la Iglesia por su bautismo:

Violette Antonella Ramos Muñoz y Josefa Estay Retamales

Calendario Octubre

- 01 L Inicio Semana Franciscana (Capilla San Francisco)
Encuentro de Adultos Mayores (16:00 hrs.)
- 02 M Charla (20:00 hrs.) (Capilla San Francisco)
- 03 L Inicio del Sínodo de “La Juventud, la fe y el discernimiento vocacional”
- 04 J San Francisco de Asís
Misa Celebración de la Capilla (20:00 hrs.)
- 06 S Peregrinación a Maipú
- 07 D Bendición de la Familia. Envío a evangelizar
- 8L a 12V Encuentros Prebautismales
- 13 S Tallarinata (Pastoral Juvenil)
Bautizos
- 14 D Celebración de los abuelos de la familia
- 20 S Peregrinación a Santa Teresa de los Andes
- 21 D Día Mundial de las Misiones
Familia Misionera
- 28 D Renovación de Promesas matrimoniales
Conclusión del Sínodo de la Juventud

Catequesis Familiar

Después de trabajar 27 años en esta parroquia como catequista, **Lucía González** se despide por ir a vivir fuera de Santiago con su familia. La comunidad parroquial le agradece el servicio evangelizador que realizó y espera que siga ejerciéndolo en la nueva parroquia donde se radique.



Fiesta Patronal de la Capilla San Francisco

La comunidad de la capilla San Francisco (Departamental Antiguo 2560) invita a participar en su Semana Franciscana.
 01 L Encuentro de Adultos Mayores (16:00 hrs.)
 02 M Charla
 04 J Misa Aniversario (20:00 hrs.)

Mes de la Familia

Lema: *¿Qué haría Cristo en mi lugar?*

- Domingo 7 Bendición de las Familias
- Domingo 14 Celebrar a los abuelos de la familia
- Domingo 21 Día Mundial de las Misiones.
Familia servidora, misionera y misericordiosa
- Domingo 28 Renovación de Promesas matrimoniales

Editorial

Comenzamos el mes de octubre celebrando la fiesta patronal de nuestra capilla San Francisco de Asís. Al mismo tiempo se inicia en Roma el Sínodo sobre “La Juventud, la Fe y el Discernimiento vocacional”. Tradicionalmente también es el mes de las misiones en el que pedimos de manera especial por la evangelización de los pueblos en los que aún no ha llegado la Buena Noticia.

Pero sobre todo, queremos hacer de octubre el Mes de la Familia. De esa familia que es el centro de nuestras vidas. No sólo donde se encuentran las raíces de nuestra existencia, sino generalmente también las raíces de nuestra fe.

Cuando le preguntaron a Jesús qué era lo más importante de la ley de Dios, respondió escuetamente: “Amar al Señor tu Dios con todo tu corazón cosas y amar al prójimo como a sí mismo” (cf.Mt 22, 34-40).

En realidad son los desafíos para toda familia que desee seguir a Jesús. Amar a Dios seguro que nos habrá resultado más fácil si crecimos en un grupo familiar donde Dios estaba en el centro del mismo, era importante, se le invocaba, agradecía, suplicaba, alababa. Y sobre todo si ello se hacía en familia, tanto en la casa como acudiendo al templo para participar en la eucaristía y en otras celebraciones.

Al mismo tiempo probablemente pudimos ir descubriendo lo que era amar al prójimo al crecer en un entorno donde realmente se daba el amor de unos con otros. Donde era manifiesto la ternura y amor mutuo de los responsables del hogar; la preocupación por el bienestar de los demás; la acogida generosa y cordial a todos los que llamaban a las puertas de la casa, especialmente a los más necesitados; el cariño especial por los más ancianos y los enfermos; la preocupación para que los niños crecieran alegres, sintiéndose queridos y protegidos.

Pidamos al Señor, por la mediación de María su Madre, que en este mes de octubre podamos acrecentar el amor en cada uno de nuestros grupos familiares.

P. Alvaro Lapetra, sm. Párroco

Sábado 06 de octubre:
La Familia Marianista Peregrina a Maipú
“Con María, sigamos a Jesús”

08:00 HRS. SALIMOS DESDE EL SANTUARIO NUESTRA SEÑORA DEL PILAR.
 11:00 HRS. ORACIÓN Y REZO DEL ROSARIO, DESDE CALLE 5 DE ABRIL.
 12:00 HRS. CELEBRACIÓN DE LA EUCARÍSTICA.
 15:30 HRS. DESPEDIDA DE LA VIRGEN.

Mensajes del Papa Francisco respecto de la Familia

“La fidelidad supone acoger y educar a los hijos, se ve también en cuidar a los padres ancianos, en proteger y ayudar a los miembros más débiles de la familia”

“En la familia aprendemos a amar, a perdonar, a ser generosos y abiertos, no cerrados y egoístas.”

“Es en casa donde experimentamos el perdón, y estamos invitados continuamente a perdonar, a dejarnos transformar.”

“Un pueblo que no cuida a los abuelos, un pueblo que no respeta a los abuelos, no tiene futuro... ha perdido la memoria”

“La familia es escuela de humanidad, escuela que enseña a poner el corazón en las necesidades de los otros, a estar atento a la vida de los demás.”

“Estar juntos y saberse amar para siempre es el desafío de los esposos cristianos.”

«Darse tiempo entre los cónyuges, tiempo de calidad, consiste en escuchar con paciencia y atención, hasta que el otro haya expresado todo lo que necesitaba. Esto requiere la ascesis de no empezar a hablar antes del momento adecuado. En lugar de comenzar a dar opiniones o consejos, hay que asegurarse de haber escuchado todo lo que el otro necesita decir. (...) Muchas veces uno de los cónyuges no necesita una solución a sus problemas, sino ser escuchado. Tiene que sentir que se ha percibido su pena, su desilusión, su miedo, su ira, su esperanza, su sueño».

La oración en familia

“La oración en familia es un medio privilegiado para expresar y fortalecer esta fe pascual. Se pueden encontrar unos minutos cada día para estar unidos ante el Señor vivo, decirle las cosas que preocupan, rogar por las necesidades familiares, orar por alguno que esté pasando un momento difícil, pedirle ayuda para amar, darle gracias por la vida y por las cosas buenas, pedirle a la Virgen que proteja con su manto de madre.

El camino comunitario de oración alcanza su culminación participando juntos en la Eucaristía, especialmente en medio del reposo dominical.”

Papa Francisco



Bendición familiar

Bendice Señor esta casa y que en ella reine siempre la salud, la alegría, la unión, la paz, la hospitalidad y la bondad.

Que los que en ella vivimos con fe, esperanza y amor, sintamos que Cristo mora aquí como en Nazaret o Betania.

Que la Virgen María sea siempre Madre de este lugar.

Que los seres queridos, que ya partieron hacia Dios, estén siempre presentes en nuestro recuerdo y oración

Y que la bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda y permanezca sobre nosotros. Amén.

Oración por la Familia

Quédate con nosotros Señor. Quédate en nuestra familia, ilumínala en sus dudas, sostenla en sus dificultades, consuélala en sus sufrimientos y en la fatiga de cada día.

Tú que eres la Vida quédate en nuestro hogar, para que siga siendo nido donde nazca la vida abundante y generosamente, donde se acoja, se ame, se respete la vida desde su concepción hasta su término natural.

Quédate Señor, con nuestros niños y nuestros jóvenes que son la esperanza y la riqueza de nuestro continente, protégelos de tantas insidias que atentan contra su inocencia y contra sus legítimas esperanzas.

¡Quédate con nosotros Señor! Amén

Peregrinación a Maipú

Como en años anteriores la Familia Marianista peregrina al Santuario Votivo de Maipú bajo el lema: **“Con María, seguimos a Jesús”**

Sábado 6 de Octubre

08:00 Salida caminando Santuario Ntra Sra.del Pilar (Departamental 1950)

10:00 Salida Bus desde la Parroquia (Alhué 2760)

11:00 Rezo del Rosario desde Avda. 5 de Abril

12:00 Eucaristía en el Templo

15.00 Despedida de la Virgen

Peregrinamos para que María nos ayude a caminar en nuestras vidas hacia la casa del Padre.

Sínodo de Obispos sobre “La Juventud, la Fe y el Discernimiento vocacional”

Del 3 al 28 de octubre se realizará el Sínodo en Roma sobre el tema de la Juventud. Durante el año que nos precedió la diócesis de Santiago preparó con la participación de numerosos grupos juveniles, incluido el de nuestra parroquia, el aporte que como país queríamos aportar. Esperamos que junto con la próxima Jornada Mundial de la Juventud en Panamá el Espíritu Santo impulse la pastoral juvenil en toda la iglesia. Los jóvenes tienen la palabra para sugerir los pasos a dar para que se despierte el deseo y la alegría de seguir con entusiasmo al Señor Jesús.